



MUNICIPALIDAD  
DE SAN PEDRO SULA

## NOTA DE PRENSA

### **Más de 300 niños y niñas inician clases en el IMDEE con nuevos servicios de atención impulsados por la administración del alcalde Roberto Contreras**

Reafirmando el compromiso con una educación inclusiva y una atención integral, más de 300 niños y niñas iniciaron este día sus clases en el Instituto Municipal de Educación Especial (IMDEE), de la Municipalidad de San Pedro Sula, bajo la administración del alcalde Roberto Contreras.

Los estudiantes están matriculados en los niveles de estimulación temprana, prebásica, básica, LESHQ, vocacional y terapia física, donde reciben acompañamiento académico y terapéutico de acuerdo con sus necesidades específicas.

Como parte de los avances impulsados por la administración municipal, el IMDEE ahora cuenta con nuevas áreas que fortalecen los servicios de atención, entre ellas terapia conductual, terapia de lenguaje, terapia sensorial y terapia psicológica, además de terapia vocacional y terapia física.

El director del IMDEE, Jorge Ávila, destacó que este año se incrementó la matrícula, alcanzando a la fecha más de 300 estudiantes, y resaltó el apoyo que el alcalde Roberto Contreras brinda a esta institución, evidenciado en la habilitación de nuevas áreas de atención.



MUNICIPALIDAD  
DE SAN PEDRO SULA

## NOTA DE PRENSA

"Integramos varias áreas, por ejemplo, en el área de psicología. También creamos la clínica municipal IMDEE, por primera vez en la historia en 30 años y próximamente odontología, donde ya tenemos el espacio habilitado para ello", apuntó Ávila.

La población atendida en el IMDEE es a partir de los 5 años y medio hasta los 12 años; sin embargo, para brindar atención a jóvenes de hasta 21 años, en este 2026 se creó la terapia vocacional. "No los sacamos del IMDEE, sino que les dimos la oportunidad a través de un proyecto que se llama aprender para emprender, algo que nuestro alcalde hace énfasis y, por ejemplo, los niños de 14 años los mandaremos a los centros técnicos".

Entre tanto, Lilian Bitches, madre de familia, manifestó estar contenta y entusiasmada porque su hijo nuevamente inicia clases. "Él vino muy contento y estoy muy esperanzada con los nuevos proyectos donde recibirán terapias, aparte de la clínica".

Asimismo, agradeció al alcalde Roberto Contreras y a la institución por la atención brindada a su hijo. "Agradecida porque él está aquí desde primer grado, ya 12 años, gracias a Dios porque es una gran oportunidad. Es difícil encontrar un lugar donde nos puedan atender".

**Miércoles, 4 de febrero de 2025**

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación

San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

